

Calw

Jugend liegt Kleintierzüchtern besonders am Herzen

Schwarzwälder-Bote, 05.02.2013



Frank Brock, Luis Santos, Martina Britsch, Rainer Dittus, Siegfried Herzog und Klaus Kaufhold (von links) gehören zum neuen Vorstand der Kleintierzüchter. Foto: Frommann

Von Renate Frommann

Calw-Hirsau (rf). Bei der Frühjahrsversammlung des Kreisverbands der Kleintierzüchter Calw im Züchterheim Hirsau standen Neuwahlen an. Große Veränderungen gab es dabei nicht.

Wie Kreisverbandsvorsitzender Klaus Kaufhold in seinem Bericht ausführte, liegt ihm die Förderung der Jugend besonders am Herzen. Der Nachwuchs werde gebraucht. Seinem Vorgänger im Amt, Helmut Renz, dankte er für dessen neunjährige Arbeit an der Spitze des Verbands im Namen aller Ortsvereine und überreichte ihm ein Geldgeschenk. Vom Verband der Rassegeflügelzüchter erhielt Renz zudem einen Ehrenpreis.

Von den Ortsvereinen, Althengstett, Bad Liebenzell, Bieselsberg, Calw, Ebhausen, Hirsau, Nagold, Oberkollbach, Schömberg, Schwarzenberg, Stammheim, Unterreichenbach und Wildberg waren bis auf Unterreichenbach entweder die Vereinsvorsitzenden oder Delegierten anwesend. Zum Kreisverband gehören (Stand 31. Dezember 2012) 1014 Mitglieder.

Insgesamt ist ein Rückgang von 32 zu verzeichnen. Zur Jugend zählen 97 Mitglieder. Das bedeutet einen Zuwachs gegenüber 2011 von sechs. "Dieser Trend ist erfreulich und deutet auf eine gute Jugendarbeit in den Ortsvereinen hin", sagte Kaufhold erfreut. Großer Wert sollte auf jeden Fall auf die Schulung des Nachwuchses gelegt werden, merkte er in diesem Zusammenhang an.

Bei der Kreiskaninchenausstellung in Wildberg und der Kreisgeflügelschau in Schwarzenberg wurden gegenüber 2011 weniger Tiere ausgestellt. Deswegen haben sie auch mit einem kräftigen Minus unterm Strich abgeschlossen, berichtete Kaufhold. "Aber wir können auf diese Kreisschauen nicht verzichten", betonte er.

Nach der Entlastung des Vorstands standen die Wahlen auf der Tagesordnung. Für weitere zwei Jahre wurde dabei Rainer Dittus als stellvertretender Kreisvorsitzender einstimmig bestätigt. Schriftführer Siegfried Herzog erklärte sich noch einmal bereit, für ein weiteres Jahr sein Amt auszuüben. Ein Nachfolger ist noch nicht in Sicht. Zuchtwart Kaninchen bleibt Joachim Kern, den Zuchtwart Ziergeflügel macht Kaufhold nebenher. Beisitzerin wurde Martina Britsch. Als neue Kassenrevisoren wurden einstimmig Luis Santos und Frank Brock gewählt. Das wichtigste Utensil, das die Züchter von der Kreisverbandssitzung mit nach Hause nehmen konnten, war der Veranstaltungskalender für das Kleintierzüchterjahr 2013/14.